



Arrancan, foros del parlamento abierto sobre las reformas de AMLO

En la Cámara de Diputados se llevará a cabo la tarde de este martes, el primero de los foros de discusión de las reformas constitucionales planteadas por el Presidente de la República.

El encuentro que encabezarán algunos coordinadores parlamentarios, tratará las propuestas del Primer Mandatario en materia indígena, bienestar animal y eléctrica.

El foro lleva el título “reformas constitucionales para la libertad”.

Sin que el microsítio abierto por la Cámara de Diputados para difundir la información respectiva haga mayores precisiones sobre los asuntos a discutir, sólo presenta breves semblanzas de los ponentes programados para la sesión de este martes.

Se tiene contemplada la intervención del escritor de origen indígena, Madonio Carballo; la activista del movimiento animalista, Dulce Ramírez.

También, del director corporativo de Planeación Estratégica de la Comisión Federal de Electricidad (CFE); del analista en política de América Latina y el Caribe, Daniel Martínez Cunill; así como el educador y filósofo Luis Benavides.

Los ejercicios de debate inician a cuatro días del arranque de las campañas presidenciales de este 2024.

Previo al encuentro, el líder parlamentario de la bancada del PRI, Rubén Moreira, manifestó que sus compañeros no votaron a favor de la apertura del macro parlamento.

Afirmó que sería mejor ir directo a la aprobación en el Pleno, de las iniciativas de reforma que generan consenso y de temas como la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas.



<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/27/arrancan-foros-del-parlamento-abierto-sobre-las-reformas-de-amlo-628385.html>